

Fontès

Les petits de la maternelle ont découvert les vendanges

Les petits de la maternelle, ont effectué, dernièrement, les vendanges scolaires. Dès 9 h 30, sous la conduite de leur maîtresse et des aides maternelles, ils ont pris le chemin de la vigne, située pas très loin du village, à la rencontre d'une colle de vendangeurs.

Là, ils ont été accueillis par Julie, la propriétaire et viticultrice qui, aussitôt, leur a donné quelques explications concernant la cueillette du raisin. Et chacun a participé, petit ciseau à la main, à la cueillette. À l'issue de ce travail, le raisin était vidé dans la benne. Un vrai régal pour ces petits



■ Les vendangeurs de la maternelle ont vendangé comme autrefois.

qui ont participé, pour la première fois, à la vendange comme autrefois. Enfin, le lendemain, à l'école, ils ont pu déguster le fruit de leur travail,

en réalisant le jus de raisin à l'aide d'un petit pressoir. Prochain rendez-vous avec Julie, quand les feuilles seront tombées, pour le travail de la taille.